

新札幌整形外科

Hospital & Clinic



手術室は3室にするなど診療機能を強化

循環器

コロナ後遺症1年間で175人受診

心な関れ

ベッド縦置きで移転オープン

厚別区の新札幌整形外科病院(吉本尚理事長・88床)は、新さっぽろ駅周辺の複合開発プロジェクトの新街区で移転オープンした。手術室を増やして年々増加するニーズに対応したほか、従来とは異なる病室のレイアウトを探用するなど、アメニティの向上に力を入れている。

同病院は、1987年の開院で、建物の老朽化、狭隘化が課題となっていた。同じ地区での建て替えを検討したことでもあつたが、十分な敷地面積が得られ、JR駅、地下鉄駅、延べ約5500m²の土地で、延べ約5500m²の駅、バスタークのト

リブルアクセスで、市外から訪れる患者の利便性が良くなることから、今回の移転を決めた。

新病院は、RC造5階で、旧病院の1.5倍近い広さとなった。病床数は88床で変わらず、標榜科は整形外科、リハビリテーション科、麻酔科とした。

1階は総合受付、外来、リハビリテーション室、各種検査室。正面入り口すぐ横に約1800m²のハピリ室を設置。外来リ

撮影装置は1台増の2台待ちが発生していた一般スラスタypeを導入。検査

1500件ほどだった手

術件数は、その1.5倍まで対応が可能という。

3、4階は各階44床の

急性期病棟。両病棟合

せて、個室と2床室が16

室、4人室は16室となっ

ている。4人室は、ベッ

ドを横配置ではなく、縦

配置をメインとしたレ

イアウトを採用。縦形配

置とすることで病室の幅

を抑えられ、看護師の移

動距離が短くなつた。

転落の危険性がある

も。患者にとっては、ベ

ッドに横たわった状態の

患者の場合、ベッドを壁

に寄せて防止できる利点

があり、開放的な雰囲気にな

る。個室感覚で間仕切りがで

き、家族が見舞いにきた際にも十分な広さを確保している。移転によって、新さっぽろ脳神経外科病院と交換される病院、クリニックが入るDースクエアビルが、アクティブ

な複合施設を抱えており、連携は患者にとって利便性が向上することから、雄会新さっぽろ病院、クリニックが入るDースクエアビルが、アクティブ

な複合施設を抱えており、連携は患者にとって利便性が向上することから、雄会新さっぽろ病院、クリニックが入るDースクエアビルが、アクティブ

な複合施設を抱えており、連携は患者にとって利便性が向上することから、雄会新さっぽろ病院、クリニックが入るDースクエアビルが、アクティブ

14.7億円黒字見通し

幌算
札立
市22年度

診療収入減、補助金で増加

	22年度予算	前年度増減
診療収益	221.2億円	▲5.2億円
一般会計繰入金	9.2億円	▲6.1億円
その他収益	43.2億円	30.2億円
経常収入計	273.6億円	19.0億円
人件費	119.0億円	▲1.1億円
材料費	80.2億円	4.8億円
軽費ほか	55.5億円	2.1億円
医業外費用	4.2億円	▲0.8億円
経常支出計	258.9億円	5.1億円
收支差引	14.7億円	13.9億円

診療収益は入院患者減少による前年度比5.2億円減の221.2億円となり、感染症病床確保促進事業費補助金による859人、延入院患者は859人、延入院患者は

2万2309人(うち重症患者1634人)を受け入れた。また22年度の入院延べ患者数は17万9286人(21年度決算は17万9286人)の28.7%増、外来延べ患者数は27万人(24年5598人)の28.7%増である。中央区の川西内科胃腸科病院(川西讓児理事長・85床)は、1白から病院名を「さっぽろ銀杏会記念病院」に改称した。正面玄関前に樹齢100年を超える銀杏の大樹があることから名付けた。内科と消化器内科の

川西内科胃腸科
さっぽろ銀杏会
記念病院に改称

その他収益の増加や、手当圧縮による支出人件費削減などにより、収支差は、市営企業調査審議会が前年度比13.9億円アップとなるとした。新型コロナウイルス感染症で、感染症用病棟に多くの医師や看護師を配置したため、21年5月下旬より6月前半は約45%2

円減の221.2億円となり、感染症病床確保能を制限。19年度~22年6月末に新規入院患者1859人、延入院患者は

20年度から3年間は補助金により黒字化するものの、23年度以降は患者数の回復が進まないため、黒字化が難しいとみている。

同病院は、スポーツ専門外来、女性アスリートスポーツ外来にも力入れており、年齢を問わず、地域に信頼される病院を行っている。